



「2学期も楽しもう」

中学校生活最後の大会やコンクールでは、どの生徒も三年間の思いをぶつけることができました。最後まで諦めない姿やチームメイトを応援する姿に、私たち職員も勇気やパワーをもらいました。

2学期には、学級で団結して取り組む体育祭や文化祭などの大きな行事があります。自分たちが楽しんで納得がいく内容になるよう、みんなで話し合いながら進めていけると信じています。皆さんは、与えられた環境の中で工夫し、しっかりと努力を重ね、心に残る行事を創り上げる力をもっています。皆さんのさらなる成長が楽しみです。

合格は「格を合わせる」と書きます。自分が行きたい高校や大学には、その学校の「格」があります。その志望校の「格」に合わせる戦いが受験（受検）です。その受験に向けて学年全体で準備していきます。全力で取り組もうとする生徒たちを、私たちはサポートしていきます。保護者の皆様も、お子さんが力を発揮できるよう、一緒に励ましの声掛けをお願いします。

★夏休みの様子★



柔道 西三大会



合唱部 NHKコンクール予選



総合「本證寺 盆踊りの集い」①



総合「本證寺 盆踊りの集い」②



体育祭 応援合戦の準備①



体育祭 応援合戦の準備②

夏の大会やコンクールへの挑戦、高校の体験入学への参加、総合的な学習の活動として地域のお祭りの主催、応援合戦の作戦会議など、夏休みもさまざまに活躍する姿を見ることができました。

★9月のお知らせ★

- ・ 9月4日(水)～9月6日(金)の期間に、夏休み作品展を開催します。各学級の教室前の廊下や2階東渡りに作品を展示します。保護者の皆様にも参観いただけます。6日(金)5限には道徳の授業参観もあります。ぜひご来校ください。
- ・ 9月13日(金)の定期テストに向けて、9月10日(火)と9月11日(水)の15:45～16:15まで希望生徒を対象とした教育相談・学習相談を行います。
- ・ 9月18日(水)から、体育祭の応援練習のため帰りの会后30分間の学級タイムが始まります。